Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 08.10.2013

Ausbau der Ernst-Pörner-Straße geht weiter

die Sanierung des zweiten Bauabschnittes in der Ernst-Pörner-Straße im Stadtgebiet Stadtfeld hat begonnen. Im Bereich zwischen der Apotheke und der Minslebener Straße wird auf einer Ausbaulänge von 220 Meter sowohl Straße als auch Gehweg erneuert.

Die Fahrbahn wird mit Asphalt saniert, während auf den Gehwegen entlang der Straße farbige Betonsteinpflaster verlegt werden. Das Bauende ist, je nach Witterung, für Dezember 2013 geplant.

Während des Ausbaus wird der Verkehr im Einbahnstraßensystem geführt. Im Laufe der Bauarbeiten wird es durch den Asphalteinbau in die Straße auch zu einer einwöchigen Vollsperrung kommen. Der genaue Termin wird rechtzeitig bekanntgegeben.

Für die Bewohner bleiben die direkten Hauseingänge weiterhin zugänglich. Für die zu erwartenden Behinderungen und Einschränkungen bittet das Hoch- und Tiefbauamt der Stadt Wernigerode im Vorfeld um Verständnis.